



El grupo de Google se está preparando para embarcarse en un nuevo tipo de misión, se está ejecutando ya la especulación desenfrenada que va a ser un pionero en cartografía en tres dimensiones de la luna.

El equipo de Google se mantiene en silencio, por ahora, pero no es difícil de rastrear las señales y ver por qué la luna está en la mente de todos.

La compañía se encuentra enviando diversas invitaciones a los medios, en las cuales se anuncia un evento en el que, el orador principal será el astronauta Buzz Aldrin junto con Andrew Chaikin (reconocido escritor de temas espaciales relacionados con la misión Apollo y la Luna).